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７月定例教育委員会会議録【概要版】 

                                                                                   

開催年月日 令和４年７月２７日（水） 場  所  市役所本庁 災害対策本部室 

開 催 時 間 １３時３０分 から １４時５０分まで 

出 席 者 

教育長 澤野 幸司 

教育委員 宮田 靖、久世由美子（※高橋勝栄、甲斐千尋委員は欠席） 

参 与 
長友武彦、瀬之口博行、伊東洋之、黒木幹生、志道里香、山田 聡、 

工藤靖治、吉田 等、吉岡秀晃、井本治久、岡部 点 

◎ 議 事   

  ◆議案第 13号 令和５年度使用小学校用教科用図書の採択について（学校教育課） 

  ◆議案第 14号 令和５年度使用中学校用教科用図書の採択について（学校教育課） 

   ● 学校教育課長より、以下の説明が行われ、質疑の後、異議なく承認された。 

    

    ○教科書については、法令で、基本的に使用期間を４年と定めてある。議案第 13

号について、現在小学校で使用している教科書について、今年度は採択から３年

目となっている。従って、法令で定める使用期間内であるので、来年度、令和５

年度も今年度と同じ教科書を採択していただきたいと考えている。小学校は全部

で 13種目、教科では 11教科となる。 

○議案第 14 号について、現在中学校で使用している教科書については、今年度  

は採択から２年目となっていることから、小学校と同様、法令で定める使用期間

内となっているので、来年度、令和５年度も今年度と同じ教科書を採択していた

だきたいと考えている。全部で 16種目、教科では 10教科となる。 

 

        ◎） 特に採択協議会の中でもいろいろ議論になったと思うが、中学校

の社会について、分野が地理・歴史・公民という３つの分野があり、

歴史と公民は同じ教科書会社だが、地理が別会社ということで、同

じ教科の中で教科書会社が異なっているということについての危

惧があった中、やはりいいものはいいということでこれを採択した

という経緯がある。音楽も一般と器楽で違っているが、学校教育課

に、実際これを使って指導している先生方から、やっぱり教科書会

社が違うことによる指導のしにくさとか、またはこれを使って学ぶ

子供たちにとっての学びにくさのような話が上がってきていない

か。 
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        ⇒） そういう声はいただいていない。 

        ◎） ということであるので、若干危惧していたところについては、あ

まり問題はなかったと思っている。 

 


